



# ノーサイド ~No Side ~



栃木市立都賀中学校だより 平成25年9月号

## [男子バレー部関東大会出場]



8月8日(金)～10日(土)第48回関東バレー部大会が東京都大田区総合体育館・品川区総合体育館で行われました。我が都賀中学校男子バレー部は下都賀地区総体を優勝し、県総体ではレベルが高い宇都宮勢の一角宮の原中学校を打ち破り、栃木県3位代表として出場を果たしました。9日(金)品川区総合体育館 11:30 ネイビーブルーを基調とした新調したユニホームに身を包んだ選手たちは、1回戦千葉県代表松戸第一中学校と対戦しました。滑り出しは一進一退の攻防が続きましたが、徐々に松戸一中のクイックが決まりだし点差が開き始め、富永監督がタイム。気合いを入れ直して望みましたが一セット目を取られ、二セット目は終盤粘りを見せたものの残念ながら敗戦てしまいました。しかし、選手たちはすばらしい会場で思いっきり自分たちのプレーを発揮し、良き思い出ができたとともに後輩たちに今後の見本を示してくれました。



## [栃木市広島平和派遣事業]



8月5日(月)～7日(日)栃木市中学生広島平和記念式典派遣事業に、2年2組佐藤拓馬(さとうたくま)さん大豆生田響子(おおまめうだきょうこ)さんが都賀中学校生徒代表として参加しました。市内13校の中学校から2名ずつの代表生徒が参加し、6日(火)の平和記念式典に出席し、改めて戦争の悲惨さ及び平和の尊さを実感してきました。式典の前日には、各学校で製作した千羽鶴を奉納しするとともに、平和記念館を見学し原爆の恐ろしさを体験しました。



## [少年の主張発表大会]

8月23日(金)壬生中央公民館で、少年の主張発表下都賀地区大会が開催され、3年1組鎌田優花(かまだゆうか)さんが「わたしの声は届いていますか」の題名で発表し、優良賞を獲得しました。とてもすばらしい発表でした。

## [第2学期始業式]



9月2日(月)第2学期始業式が行われました。44日間の夏季休業での成果を反省すると共に、新たに2学期の目標を立てること、特に3年生はしっかりした結果を残すこと、行事ごとに各個人が成長しその成長を学年全体に波及すること等の式辞があり、その後任命式を行いました。



## [第2学期学級委員長]

	1年	2年	3年
1組	岩木玲偉(いわきれい) 大類美優(おおるいみゆ)	早乙女達海(そうとめたつみ) 成瀬由華(なるせゆうか)	横倉尚輝(よこくらなおき) 渡邊初音(わたなべはつね)
2組	中村将也(なかむらしょうや) 大橋真絢(おおはしまひろ)	落合一真(おちあいかずま) 三浦悠加(みうらはるか)	蒔田優哉(まきたゆうき) 直井美紀(なおいみき)
3組	寺内裕太郎(てらうちゆうたろう) 臼井万智(うすいまち)	渡辺雄太郎(わたなべゆうたろう) 倉地雛子(くらちひなこ)	渡邊賢人(わたなべけんと) 池澤未来(いけざわみらい)
4組	関尚隆(せきなおたか) 青木心(あおきまな)	坪川修羅(つぼかわしゅら) 高田みゆ(たかだみゆ)	大塚昇(おおつかしょう) 高山莉奈(たかやまりな)

## [リサイクル活動]



9月7日(土)PTAと生徒会主催のリサイクル活動が実施されました。本年度は、都賀地区全戸に協力を呼びかけ、例年よりも一步前進の活動としました。当日は、多くの方の協力があり、167,099円の収益金がありました。アルミ缶の58,212円は生徒会費に充てられ、10月26日(土)に実施される文化祭のフィナーレで、花火の打ち上げに使われる予定です。御協力ありがとうございました。



## [食物アレルギー研修会]



9月12日(木)会議室で食物アレルギー研修会を実施しました。都賀中の教職員と近隣の栄養職員及び教育委員会職員が参加しました。グリムこどもクリニック院長の福田典正(ふくだのりまさ)氏をお招きし、アナフィラキシー対応エピペンの使い方等の研修を実施しました。



[今月の放射線量] 9月9日 9:00 晴 生徒昇降口入口 地上 1m 0.103  $\mu$  Sv/h